

Lischynska/Tatarenko jetzt nur noch Tatarenko

- Allgemeines

Für alle Turnierleiter wird es in der Zukunft leichter sein das Berliner Spitzenlateinpaar vorzustellen: Bei strahlendem Sonnenschein und 33 Grad gaben sich am Donnerstag Mittag Viktoria Lischynska und Sergey Tatarenko im Charlottenburger Standesamt das Ja-Wort.

Viktoria und Sergey Tatarenko wurden nach der standesamtlichen Trauung von vielen Tanzfreunden empfangen und "standesgemäß" mit Reis beworfen. Sowohl der Ahorn-Club als auch der Landestanzsportverband Berlin sprachen den Beiden ihre Glückwünsche aus. Alle Berliner Tanzsportler freuen sich mit den beiden und wünschen viel viel Glück für den gemeinsamen Lebensweg.

Ralf Janßen für das Präsidium des LTV Berlin

03.08.2008 11:25 von Hendrik Heneke